

# Step up

豊松小学校 6年

## 豊松地区民大運動会 ありがとうございました

5月15日（日）には、豊松地区民大運動会にご参加ご協力くださりありがとうございました。教室での朝の会で、「全校のリーダーとして、自分の役割をしっかりとやりとげよう。」と約束して入場行進に臨みました。



6年生は、校旗・優勝旗を持つての入場、開会式での選手宣誓・旗の掲揚・優勝旗返還などの役割や係の仕事、自分の出場など一日中休み無しで活躍しました。



組体操は、みんなで声をかけ合って頑張りました。土台になることが多い6年生なので、できあがりの形が見えないこともよくあります。痛くても我慢して、上に乗る友達をしっかりと支えている姿は感動的でした。



親子競技では、恥ずかしそうに、でも、うれしそうにおんぶされる子ども達の姿が印象的でした。実はまだまだ甘えたい年頃なのだろうと感じました。

雨が多く、外での練習は2日程度しかできませんでしたが、自分達の役割と責任を果たし、練習の成果を発揮した子ども達の姿に大きな成長を感じました。保護者のみな様には、事前のテント張りや片付け等大変お世話になり、ありがとうございました。

